

Homepage

Geschäftsstelle: Erbstetter Str. 58
71522 Backnang
Tel.: 07191-911 023
Fax: 07191-895 4050
Mail: skgs@sk-rm.de
www.sk-rm.de
Presse: Ralph Rolli

Fritz Braun erhält Landesehrennadel

18. November 2017

Von Ralph Rolli

Fritz Braun aus Kernen, ein Urgestein des Sportkreises Rems-Murr, erhielt Mitte November für seine Verdienste in Rommelshausen die Landesehrennadel.

Über 40 Jahre ist Fritz Braun im Sportkreis Rems-Murr in verschiedenen Funktionen tätig. Umriss seiner Aufgaben:

- Seminare mit Vereinen des Kreises u.a. zu den Themen Vereinsrecht, Steuern, Führung, Vereinsverwaltung und Datenverarbeitung.
- Seminare 1989 und in den 90-er Jahren mit Vorgängerorganisation vom Kreissportbund Meißen zur Heranführung der Vereine und der Sportorganisation an westliche Sportorganisation
- Schatzmeister bis 2014
- Vorstands- und Präsidiumsmitglied seit 1985, kooperiert seit 2014
- Homepagegestaltung 1999 bis 2016
- Kassenprüfer und Ehrenrat seit 2015
- Verschiedenste Sonderaufgaben wie Technik Chronik, Zeltlager etc.

Des Weiteren ist Fritz Braun Mitglied bei der Spvgg Rommelshausen seit 1959, er war Leichtathletik-Schülertrainer 1974 bis 1980 sowie 1. Vorsitzender 1978 bis 1985.

Fritz Braun gründete die Karate-, Schach- und Volleyballabteilungen. Bei der FDP ist Fritz Braun seit 1973 und Mitbegründer des OV Kernen 2008 und seither Schatzmeister des Ortsvereines. Beim TSV Ramsberg (Brombachsee in Bayern) ist er Mitglied seit 1999, 2000-2014 Mitglied in Spartenleitung, 2008-2014 Vorsitzender, 2006 Initiator und Mitbegründer, später Beirat der „Segelgemeinschaft Brombachsee“, einer Kooperation von drei Vereinen zur gemeinsamen Nutzung der Ressourcen, sowie Zusammenarbeit bei Jugendarbeit, geselligen und sportlichen Veranstaltungen. 2006 gründete er die Brombachseemeisterschaft) Breitensportliche Serie von Regatten mit Meisterermittlung. Fritz Braun ist auch dort Ehrenmitglied.

Bei der DOG (Deutsche olympische Gesellschaft) war er 2009 Mitbegründer der Regionalgruppe, zunächst Rems-Murr und Ostalb, später nur Rems-Murr. Seit der Gründung ist Fritz Braun Schatzmeister der Regionalgruppe.



Geschäftsstelle: Erbstetter Str. 58
71522 Backnang
Tel.: 07191-911 023
Fax: 07191-895 4050
Mail: skqs@sk-rm.de
www.sk-rm.de
Presse: Ralph Rolli

Seniorenachmittag der Spvgg Rommelshausen

Umrahmt wurde die Ehrung beim Seniorenachmittag der Spvgg Rommelshausen von Kernens Bürgermeister Stefan Altenberger, Herbert Hagenlocher (1. Vorsitzender der Spvgg Rommelshausen) sowie einigen Gemeinderäten.

Über 200 Besucher bildeten einen würdigen Rahmen der Veranstaltung.



Stefan Altenberger lobte in seinen Grußworten die sportlichen Aktivitäten der Spvgg: „2018 wird das Jahr des Sports in Kernen. Der neue Kunstrasenplatz wird eingeweiht, das neue Vereinszentrum wird entstehen, es wird für Jung und Alt etwas dabei sein.“



Herbert Hagenlocher, 1. Vorsitzender der Spvgg, erinnerte an den Spatenstich am 3.11.2017 des Vereinszentrums vor 200 Gästen. Hagenlocher: „Sport.Kernen, viele Aufgaben stehen an.“

Der 1. Vorsitzende hofft, dass das neue Zentrum 2019 „in Echtbetrieb gehen kann.“



Volles Haus beim Seniorennachmittag der Spvgg Rommelshausen



Nach Vorführungen der Turnabteilungen (5-10-Jährige) und der unterhaltsamen Moderation von Adi Kottke und Georg Kritzer begann die Ehrung von Fritz Braun.



Sportkreispräsident Erich Hägele dankte Fritz Braun für seine langjährigen Verdienste und dankte Brauns Frau Ute Braun für ihre Unterstützung. Hägele richtete Grüße von seiner Frau Maria aus, die sagte: „Ute erfüllt alle Wünsche, die eine Frau erfüllen kann.“

Als Dank für seine zahlreichen Aufgaben im Sportkreis und langjährige Mitarbeit überreichte Erich Hägele Fritz Braun einen Gutschein für ein Wochenende im Hotel Dollenberg im Schwarzwald.





Stefan Altenberger übergab die Ehrenurkunde sowie die Landesehrennadel an Braun

Geschäftsstelle: Erbstetter Str. 58
71522 Backnang
Tel.: 07191-911 023
Fax: 07191-895 4050
Mail: skqs@sk-rm.de
www.sk-rm.de
Presse: Ralph Rolli





Der Geehrte bedankte sich mit den Worten: „Der Sport ist meine zentrale Aufgabe, der Sport hat mir viel gegeben.“ Braun erzählte, dass „Heimat dort ist, wo man die Freunde hat. Das Remstal ist einfach schön.“ Fritz Braun weiter: „Sport hat mich gelehrt, Gegner im Sport sind oft „Feinde“ aber meine Freunde gewesen, ohne Gegner geht es nicht.“ Braun: „Man lernt beim Sport Fairness, fair auch zu anderen zu sein und andere Meinungen zu akzeptieren.“



Mit weiteren Vorführungen der Turnabteilung wurde der Seniorennachmittag weiter umrahmt und gab Fritz Braun eine „würdige Ehrung.“

Der Sportkreis Rems-Murr bedankt sich bei Fritz Braun für seine großen Verdienste und ist stolz, so einen Mitarbeiter zu haben. Er ist über Jahrzehnte ein verlässiger Partner und immer ansprechbar. Seine Meinung zu Themen wird immer gerne gehört.

Bilder: Ralph Rolli